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Communiqué de presse de Jean-Pierre BLAZY 

Maire de Gonesse  
 

Fusillade dans un hall d’immeuble du quartier de la Fauconnière 
Pour Jean-Pierre BLAZY : « la population attend de l’Etat la création de zones de 

sécurité prioritaires dotés de davantage de moyens plutôt que des discours 
d’autosatisfaction » 

 
 
Lundi 27 février 2012, un homme de 21 ans a été tué et un autre blessé par plusieurs coups de 
fusil alors qu’ils se trouvaient dans le hall d'immeuble du 56 square des Sports, dans le 
quartier de la Fauconnière. Cette exécution est probablement due à un règlement de comptes 
lié aux trafics de stupéfiants. D’autres impacts de tirs ont été découverts à la hauteur du 5 
square du Nord sans faire de blessé. 
 
Jean-Pierre BLAZY déplore qu’il faille en arriver à de telles extrémités pour que de réelles 
mesures soient prises par la police et la justice. Ces deux adresses étaient connues comme 
lieux réguliers de vente de produits stupéfiants, la Ville de Gonesse a alerté à de nombreuses 
reprises, lors de réunions avec les services et les responsables de la police nationale, de la 
justice et de la préfecture afin que des mesures efficaces soient prises pour démanteler ces 
trafics. 
 
En tout état de cause, la venue du Ministre de l’Intérieur, Claude Guéant, le 24 février dernier 
à Cergy pour annoncer la création d’une Mission interministérielle de lutte contre les bandes 
démontre la différence qu’il y a entre son analyse et la réalité. 
 
En effet, en début d’année une opération de police a été réalisée sur le trafic de stupéfiants à la 
Fauconnière. Mais pour quels résultats ? Depuis, combien  y’ a-t-il eu d’arrestations ? de 
gardes à vue ? de mises en examen ? de condamnations ? 
 
Pour Jean-Pierre BLAZY, « le rôle de l’Etat est de protéger les citoyens, c’est pourquoi il 
est temps de mettre en oeuvre une nouvelle sécurité de proximité assurée par une police 
dotée de moyens humains et matériels qui soient à la hauteur des objectifs en particulier 
en matière de lutte contre les trafics de drogues et d’armes. » 
 
Depuis 10 ans, les effectifs de Police nationale ont diminué sur notre territoire. La justice n’a 
plus toujours les moyens de faire face. Les véritables enquêtes sont lancées dès lors que les 
situations deviennent dramatiques. 
 
Ce qu’attend le Maire de Gonesse comme de nombreux élus ainsi que les citoyens, c’est que 
la sécurité soit réellement assurée par l’Etat non par le discours mais par les actes. 
 
Contact presse : Antony Vallette: 01 34 45 11 07 avallette@mairie-gonesse.fr 


